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ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
は
、
各
地
域
か
ら

選
ば
れ
た
29
名
で
活
動
し
て
い
ま
す
。
地

域
の
特
性
に
応
じ
て
、
行
政
と
地
域
の
連

絡
調
整
を
行
い
、
ニ
ュ
ー
ス
ポ
ー
ツ
の
普

及
に
努
め
て
い
ま
す
。

　
中
で
も
力
を
入
れ
て
取
り
組
ん
で
い
る

ニ
ュ
ー
ス
ポ
ー
ツ
は
、「
キ
ン
ボ
ー
ル
ス

ポ
ー
ツ
」「
デ
ィ
ス
ク
ド
ッ
ヂ
」「
ビ
ー
チ

ボ
ー
ル
バ
レ
ー
」「
ペ
タ
ン
ク
」「
ノ
ル

デ
ィ
ッ
ク
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
」
の
５
種
目
で

す
。
こ
れ
ら
の
種
目
の
ス
ポ
ー
ツ
教
室
や

出
前
講
座
を
、
保
育
園
や
小
中
学
校
・
各

地
域
・
各
種
団
体
を
対
象
に
積
極
的
に

行
っ
て
い
ま
す
。

ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
と
は

井垣万千 （童浦校区）
私は｢スポーツ推進委員」という団
体を知りませんでした。スポーツ推
進委員になり、活動をする中でさま
ざまな方と触れ合い、笑顔と元気を
もらっています。スポーツを通して
市民の方の健康づくりだけでなく、
皆さんが笑顔になれるお手伝いが
できればと思います。

渡邉亨泰 （高松校区）
スポーツ推進委員としてスポーツ
教室や出前講座を行う中で、各校
区の皆さんとスポーツを通じて交
流できるのは楽しみの一つでもあり
ます。今後も多くの市民の方に「い
つでも、どこでも、誰でも」ニュース
ポーツを楽しんでもらえるような活
動をしていきたいです。

西野克利 （神戸校区）
スポーツ推進委員になり、６カ月が
たちました。初めは分からないこと
ばかりで戸惑うこともありましたが、
実技研修を経て、日々 の活動が楽し
く感じられるようになりました。これ
からは、より多くの方々がスポーツ
に取り組めるよう、活動していきた
いです。

スポーツ推進委員の 声

◦キンボールスポーツ ◦ディスクドッヂ

◦田原市スポーツ推進委員の皆さん
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